

## Inauguration du Salon Boucheron au sein de la Maison Yishu 8

Le 18 mai 2018 le Salon Boucheron a été inauguré au sein de la Maison des Arts de Pékin Yishu 8.

Après Guerlain, la Maison Boucheron s'installe à son tour dans les murs de l'ancienne université franco-chinoise, lieu de dialogue et d'échanges autour de l'art, de l'art de vivre et du savoir-faire.



*Le Salon Boucheron dans la Maison des Arts de Pékin*





*De gauche à droite :  
Hélène Poulit-Duquesne, PDG de Boucheron  
Zhou Dongyu, actrice et ambassadrice de Boucheron  
Christine Cayol, fondatrice de Yishu 8*

